

COMMUNIQUE DE PRESSE UNAF

Le SAFE est totalement dans son rôle, lorsqu'il dépose plainte pour diffamations, menaces et autres à l'encontre des arbitres de l'élite en particulier et de notre corporation en général (Voir communiqué ci-dessous).

L'UNAF est 100% solidaire de cette initiative car les propos tenus dans certains messages sont totalement inadmissibles et ne doivent pas restés impunis. Ces messages individuels ne sont que les conséquences du lynchage médiatique dont est victime notre corporation, par certains journalistes, conscients ou pas, du mal qu'ils propagent.

L'UNAF, forte de ses 51 ans d'expérience en termes de protection et de défense des arbitres, est heureuse de voir le SAFE agir de la même manière. Nous ne serons pas trop de deux fortes entités comme les nôtres, pour défendre au mieux nos 26000 arbitres.

le vendredi 19 janvier 2018

[Diffamation, injures, menaces de mort envers les arbitres... le SAFE dépose plusieurs plaintes](#)

Le Syndicat des Arbitres du Football d'Elite a déposé consécutivement deux plaintes en justice pour menaces de mort, injures et intimidations sur le lieu de travail et au domicile, proférées sur des arbitres officiant en Ligue de Football Professionnel.

En parallèle, comme il l'avait indiqué, le SAFE a mandaté officiellement ses conseils pour engager à l'encontre de Monsieur René RUELLO, une procédure en diffamation et injures, suite aux propos qu'il a tenus à l'issue du match Guingamp-Rennes, le 14 octobre 2017, qualifiant l'arbitre « d'escroc », « d'imbécile », « de prétentieux au profil psychologique caricatural ». Cette procédure suit désormais son cours judiciaire.

Le Syndicat agira désormais systématiquement sur le terrain judiciaire pour défendre les arbitres. Victime de lynchages médiatiques, d'attaques personnelles, d'accusations fallacieuses et de menaces diverses, les arbitres se retrouvent souvent seuls et sans soutien dans des situations de tensions extrêmes. Comme il l'a toujours fait, le SAFE se tient aux côtés des arbitres dans le cadre de la défense de leur honnêteté, de leur intégrité physique et morale.